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Aos vinte e oito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, as dez horas e trinta minutos, reuniram-se em reunião 3 
ordinária, através da plataforma Google Meet os membros do conselho de Alimentação Escolar CMAE. Estando 4 
presentes José Rubens Barbosa, Eva Célia de Oliveira, Ana Paula Rodrigues de Oliveira,Yara Lopes da Costa, Ana Laura 5 
Benevenuto, Rosiene Santos da Costa. A reunião iniciou-se com a conselheira Ana Paula convidando Sr Rubens e Eva 6 
Célia para darem o feedback a respeito da Reunião do CMAE com a vice-prefeita de Santos Renata Bravo que ocorreu no 7 
dia vinte e nove de setembro de dois mil e vinte e um, no Paço Municipal. Eva relatou que, na ausência do Prefeito, a Dra 8 
Renata fez uma escuta respeitosa dos problemas apresentados pelos conselheiros e marcou uma reunião para 2022 na 9 
expectativa de terem sanado, pelo menos, parte dos assuntos da pauta que tinham como prioridade: morosidade nos 10 
processos (principalmente da agricultura familiar), problema esse que ocasiona devolução da verba do PNAE e também 11 
gera outro problema como o apresentado pela conselheira Eva a respeito da má qualidade da carne Patinho; as condições 12 
precárias de algumas escolas que necessitam urgentemente de reforma (exemplos: Emília Maria Reis e Olavo Bilac 13 
visitadas em agosto pelo Conselho); Sr Rubens falou ainda da demora no recebimento dos gêneros, pois as aulas 14 
começaram sem ter todos os itens do cardápio à disposição. Estavam presentes na reunião: Maria do Carmo – responsável 15 
pelo setor de obras nas escolas da Prefeitura, Heleninha – representando a secretária de Educação (que estava de férias) e 16 
Sofia Boschetti- representando a Comere . Terminada a fala dos conselheiros a respeito da reunião com a Vice prefeita, a 17 
Conselheira Yara tomou a palavra e falou sobre as visitas nas UMES AndradasI e |Gota de Leite, relatou , com muita 18 
´preocupação, o quão difícil está manter a distribuição da merenda a contento, em virtude da falta de mão de obra , pois 19 
há muitas cozinheiras afastadas e o quadro de funcionários fica totalmente desfalcado, prejudicando a logística da 20 
distribuição das refeições, Yara elogiou a qualidade do hortifruti e ressaltou que os alimentos têm sido bem aceitos nas 21 
unidades escolares visitadas por ela, mas que o remanejamento de funcionários é um problema desgastante e que merece 22 
atenção pelo poder executivo, pois esse número excessivo de faltas e afastamentos, invalida todos os esforços para uma 23 
alimentação escolar de excelência. Ana Paula fez uma observação de que as escolas onde a mão de obra é terceirizada, o 24 
trabalho flui melhor, não há faltas de cozinheiros e que nas vistas dá pra perceber que os funcionários da empresa GEF 25 
cumprem os protocolos de higiene, tais como: uso de sapatos adequados, unhas curtas, ausência de adereços como brincos 26 
e pulseiras, sem resistência. Ana Laura e Ana Paula sugeriram mais visitas no mês de novembro para observarem como 27 
anda a merenda nas escolas estaduais. Eva mostrou aos conselheiros a troca da pia da Ume Eunice Caldas, pois a antiga 28 
tinha ferrugem. Ana Paula falou que a próxima reunião deverá ser presencial, no Prédio da SEDUC, pois o Centro 29 
tecnológico Darcy Ribeiro ainda não está liberado para agendamentos. Sem mais assuntos a tratar, deu-se por encerrada a 30 
reunião as onze e quinze e lavrada a presente ATA, digitada por mim Ana Paula Rodrigues de Oliveira. 31 
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Antonio Carlos Galotti Justificou ausência 

Rosemeire Alves de Jesus Justificou ausência 

Eva Célia de Oliveira Presente 

Ana Paula Rodrigues de Oliveira Presente 

Graziella Monte Moreira Foz Justificou ausência 

Yara Lopes da Costa Presente 

José Rubens Barbosa Campos Presente 

Priscila Campos de Oliveira Justificou ausência 

Ana Laura Benevenuto Amorim Presente 

Rosana Ana Bettini Justificou ausência 

Renata Orefice Branco Miguel Justificou ausência 

Antônio José de Moura Justificou ausência 

Rosiene Santos da Costa Presente 

Carla Roberta dos Santos Moreira Justificou ausência 
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José Rubens Barbosa Campos 
Presidente 
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